
17роленгарии всех стран, соединяйтесь! 

кретныы и делами отме-
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алусоревнование в 

в съезда Партии. Кол-
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Всесоюзный день 

железнодорожника 
го1ня — Всесоюзны й пень 
звоАорожника. В нынеш-
гояУ тружrники железно-

,виого транспорта встречают 
праздник в обстановке 

того политического и Тру-

подъема, в обстановке 
око развернувшегося со-
истического соревнования 
осрочное выполнение пятого 

заетяего плана и плана 

года. 
оимуиистическая партия и 
тское правительство всегда 

ял+ и уделяют огромное 
манне вопросам дальнейше-
развития железнодорожного 

:порта, вопросам воспита-
в обучения кадров для 

важнейшей отрасли народ-

хозпйства. 
1954 голу были введены 

[сп.1уатапиIо сотни кило -

юн новых железнодорожных 

i н вторых путей, по-

ены сотни железнодороок-

мостов. Ряд грузохапря-

вых магистралей страны 

леаен на электровозную и 

овозвую тягу. 

делах дальнейшего улуч-

я жилищных и кулыурно-

;вых условий железнодо-

чнков только в прошлом 

на сети дорог введено в 

луатаиию свыше 750 ты-

хвадратных метров жилой 

аааи. Построено много боль -

школ, детских сада и 

й. 

ответ на неустаинуто за -

партии и правительства 

тычки железнодорожного 

сеорта самоотверженно тру-

д на благо нашей Великой 
мы. 

заовой план грузооборота 
зволорожны м транспортом 

154 голу перевыполнен. По 
гению с 1950 годом грузо-

"'т железных дорог возрос 

12 процента. Э го означает, 

задание, Предусмотренное 

иетпнм планом, выполнено 

чно-в четыре года. 

5iдий план греднесуточной 

гзки па дорогах в 1954 го-

iыл выполнен на 102 про-

т. В первом квартале 

о гола железные дороги пе-

Iпоаныли план погрузки, 

гнако достигнутые успехи 

10ГУт успокаивать железно-

виков. Объем перевозок. 

огв опережать потребности 

промышленности, сельского хо-

зяйства и строительства. В 

1955 году грузовые перевозки 

в тоннах должны увеличиться 

против фактически выполнен-

ных в 1954 году на 8 процен-

тов, а грузооборот в тонно-ки-

лометрах — на 15,7 процента 

при одповременаом сокращении 

дальности пробега грузов. 

В связи с осуществлепием 

грандиозной программы разви-

тия сельского хозяйства, в 

1955 году по сравнению е 

прошлым годом увеличатся пе-

рез?озки тракторов и автомашин 

на 30 процентов, горючего—на 

12,4 процента, минеральных 

удобрений — на 27,5 процента, 

верна — на 28,4 процента, мя-

са — на 20 процентов, живно-

сти—до 30 процентов, а карто-

феля, овощей и фруктов — в 

два раза. 

Неуклонное повышение мате-

риального благосостояния наро-

да, строительство новых насе-

ленных пунктов и освоение це-

линных земель привели к зна-

чительному увеличению числа 

пассажиров на железных доро-

гах. 

Объем пассажирских перево-

зок в 1954 году по сравнению 

с 1913 годом увеличился в 

8 раз, а в пригородном сообще-
нии — в 22 раза. Только за 
последние пять лед пассажир-

ские перевозки возросли на 
59 процентов. В летнее время 
железные дороги Советского 
Союза ежесуточно перевозят 
более 7 миллионов человек. 

Механизация тяжелых и тру-
доемких процессов — неотъемле-
мое условие роста проиввопи-
тельности трупа железнодорож-
ников. Применение при путе-
вых работах тяжелых машин—
балластеров, стругов, путеуклал-
чззков, машин для уборки зем-
ли с междупутий, использова-
ние шпалоподбоек и многочис-
ленного электроииструмента на-
много повысило производитель-
ность труда рабочих в путево 
хозяйстве. Настойчиво внедряет-
ся механизация на погрузочно-
разгрузочных работах. 

В ответ на заботу партии и 
правительства железнодорожни-
ки прилагают все силы для 
дальнейшего подъема своей ра-
боты, для досрочного выполне-
ния плана 1955 года. 

Новая техника на шахтах 
На шахтах внедряется новая 

техника. Освоение комбайнов 
«Донбасс -4» для мощных пла-
ста позволило в большинстве 
лав перейти на прогрессивный 
график цикличности. С помощью 
комбайнов теперь добывается 
около 60 процентов всего угля. 

ТАСС) 

В Президиуме 
Верховного Совета СССР 

Совет Министров СССР в свя-

зи с окончанием Женевского со-

вещания Глав Правительств 
СССР, СпПА, Англии и Фран-

ции представил в Верховный 
Совет СССР доклад Правитель-
ственной делегации Советского 
Союза на указанном Совещании. 

Президиум Верховного Совета 
СССР пост :11овил созвать 4 ав-

густа 1955 года сессию Вер-

ховного Совета СССР, имея в 

виду заслушать на сессии до-

клад Председателя Совета Мини-

стров СССР тон. Булгаиьиа 11.:1. 
о результатах Совещания Глав 

Правительств четырех держав 

в Женеве. 
Указ Президиума Верховного 

Совета СССР о созыве сессию 

публикуется. 

Уназ Президиума диума 
Верховного 

Совета СССР 

0 созыве 
Верховного Совета 

СССР 
Нрезидиум Верховного Совета 

СССР постаповляет: 

Созвать третью сессию Вер-

ховного Сонета СССР четвертого 

созыва 4 августа 1955 года в 

гор. Москве. 
Председатель Президиума 

Верховного Совета СССР 

К. ВОРОШИЛОВ 

Секретарь Президиума 
Верховного Совета СССР 

И. ПЕГОВ 

Моа:на. I ':i ., ^л июля 1о55 г. 

Новые машины 

для сельского хозяйства 

Более 66 видов новых оте-

чественных селыкохозяйствеи-

иых машин проходит сейчас 

производственные испытания иа 

полях Украинской иаагиино-

испытательпой станции в Гре 
бенкоиском районе, Киевской 
области. 

Оригинальную комбинирован. 
ную сеялку САД-48 создал 

коллектив конструкторов Кирово-
градского завода ц Красная 
зпездаА. Вместе с семенами ма-

шина высевает в рялки грану 

лырованные минеральные удоб-
рения. Ее производительпость-

18 г. ктарив в смену. (ТАСС) 

В :пи дни колхозники сель-

хозартгли Восход и механи-

заторы '1ерновской тракторной 
бригады дорожат каждым часом 

хорошей погоды. Одновременно 
с косьбой естественных трап 

они усиленно ведут уборку кле-

вера. 

Высокой выработки на кзиьбе 
сенных трав достиг тракторист 

И. Хрусталев. Иа своем тракто-

ре в сцене с широкозахватной 

На 

Колхозники сельхозартели 

имени 17-го 11артсъезда стре-

мятся достойно встретить Х Х 
съезд КИСС. В этом году они 

организ:1ванно ведут заготовку 

сена для общественного скота. 

На дальних покосах слажен-

но трудится комплексная брига-
да колхозников под руковод-

ств'м [I. Пситипина. Колхоз -

На полях и лугах района   

По два =-

сменных задания; 
Осуществляя борьбу за 

высокий урожай всех сель-

скохозяйственных культур. 

механизаторы, обслуживаю-
щие колхоз „Путь н ком-

м унизму" на уходе за по-

севами показывают образ-

цы высокой производител1:-

пости труда. Хорошо уха-! 

жиеаи за техникой. тракто- 

рист Пиколай Колизин на:: 

м ежлуридной обработке ку-

курузы ежедневно выпол-

няет no два сменных зада-

нии. 

Одновременно с уходом 

за посевами механизаторы 

успешно ведут культива-

цию варов. Тракторист Сте-
пан Зани при норме N гек-

таров культ иинрует 110 16— 
1i iектарон п смену. 

Механизаторы хорошо 

ухажанают за механизма-

ми. борются за сокращение 

неприи.зеодительного време-

ни. 

IIOBIIII, 
вырА(ботiiу 

Установившаяся хорошая по-

года благопри,зтстгзует успешно-

му ведению сенокоса. Колхоз-
ники сельхозартели сl11ахтер..) 
и работающие здесь механиза-

торы, используя каждый час 

погожего времени, наращивают 

трудовые темпы. В начале се-

нокоса иаигиноведы В. Васильев, 
Г. Сеиснов и В. Иванов не 

еправ.иились с заданием. Сей-
час каждый и з них скашивает 

травы на 3-х гектара: и более 
вместо 2,5 , га по норме. 

Повысили трудовые темпы и 

механизаторы П. Осипов, А. Са-
вельев м Л. Коноплев, работаю. 
ноне в этом колхозе. За послед-

нее дни они перекрывают смен-

ные задания. 

Не отстает от механизаторов 

и бригада косарей, возглавляе-

мая т. Федоровым. Каждый член 

этой бригады при норме О,40 
гектара скашивает травы с пло-

щахи (,5() гектара. 

В ответ на обращение 

новоселиских механизаторов 

косилкой ои за четыре дня ско-

сил 44 гектара клевера. IIpи 
установленном задании на аг-

регат 6 гектаром, т. Хрусталев 
скашивает в день по 11--12 
гектаров. 

В ответ иа обращение меха-

низаторов 11ивосельской трактор-

ной бригады трактористы тт. Хру-
стален, Капитонов, Артеменко 
и другие повСедневпо повышают 

выработку. 

Перевозят сено 

колхозную усадьбу 
пыо иагоиноведы И. IIарамонов 
и Р. Зпотиниг ежедневно ска-

тимают "О 4 гектара естествен-

ных трап вместо 2,5 гектара 

по норме на конную косилку. 

Сено с дальних покосов "е 

ревозится ма колхозную усадь-

бу. Сюда уже доставлено 150 
тони качественного сена. 

Навстречу ХХ съезду КПСС 

Совершенствуем технологиiо 
Стройки нашего города тре-

буют большое количество высо-

кокачественного раствора. Это 
нас, работников, изготовляю-

щих данный вид пролукини, 

обязывает непрерывно повышать 

производительность труда в 

улучшать качество. 
Некоторое время звено ра-

створноиков, возглавляемое мною, 
хоть и выполняло установленное 
задание, однако, мы испытыва-
ли 1теудовзетворение результа-
тами своей работы, стремились 
сделать больше, но как — не 
знали. 

Ознакомившись с материала-
ми июльского Пленума 1(К 
КПСС, твердо решили во что 6ы 
то ни стало изыскать пути 
дальнейшего роста производи-
тельности труда. Включившись 
в соревнование в честь ХХ съез-
да КПСС, мы обязались довести 
выработку до 140 процентов к 
заданию. По своему мпоголет-
вену опыту знаю, что в таких 
случаях вопрос должен решать' 

ся коллективом. Тогда непре-

м енно последует ряд предлоасе-
ний н мнений, которые потом 

необходимо проанализировать. 

Так мы и поступили. Обсудив 
и тоги работы всем звеном, при-

шли к такому выводу: для то-
го, чтобы резко повысить про-

изволхтел,ность труда, больше 
выдавать раствора, нужно уста-

новить дополнительный пита-

тель с вибратором для просеи-
вании песка. инипиатива была 
подлержана руковоiителими 

комбината, цеха и претворена 

в жизнь. 

Сейчас у нас в действии два 

питателя. 11 вот что это дало. 
На изготовлении раствора поло-
жено работать G человекам, 
з работают здесь пять чело-

век. В июле ваша выработка 
составила уже 145 процентов. 
Высвободив одного человека. 
который сейчас выполняет дру-

гие функции, мы тем самым 

принесли предприятию значи-

тельную экономию денежных 

средств. Надо отметить и то, 

что при двух питателнх с виб-
ратораии раствор приготовляет-

ся выше пи качеству. 

В июле хороших показателей 
в труде постигли растворщи-

пь1 11. Озерова, А. Калинова, 
З. Смирнова и Н. Диитриева. 
Поскольку метод организации 

труда у нас комплексный, по-

этому нельзя в процентном от-

ношении назъать показатели 

каждой из них. Но неоспоримо 

то, чти хорошее знание дела н 

аобрисовестпое отношение к 

своим обязанностям членов зве-

на позволило резко повысить 

выработку. 

На достигнутом не остано-

вимся. Мы и впредь будем 
изыскивать новые резервы, ко-

торые позволят нам повысить 

производительность труда. 

М. ДЕМИНА, 
звеньевая шлакоблочиого 
цеха комбината подсобных 
предприятий СУ -2 треста 

„Газсланцеотрой". 
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Собрание актива 
На пнях в Таврическом двор -

це состоялось собрание актива 
Ленинградской областной пар-
тийной организаииы. Па нем 
присутствовало более 1.700 че-
ловек. Единодушно, под долго 
несмолкаемые аплодисиенты, в 
почетный президиум собрание 
избрало Президиум ЦК КПСС. 

Собрание актива обсудило 
итоги июльского Пленума Цен-
трального Комитета Коµыунисти-
ческой партии Советского Союза 
и задачи Ленинградской партий-
ной организации. С докладом 
выступил первый секретарь об-
кома КПСС Ф. Р. Козлов. 

— Июльский Ilленум ЦК 
КПСС явился большим событием 
в жизни нашей партии и всего 
советского народа,—заявил до-
кладчик. — Трудящиеся нашей 
страны горячо одобряют реше-
ния Пленума и воспринимают 
их как боевую программу борь-
бы за новые успехи в строи-
тельстве коммунистического об-
щества. 

Вместе со всем советским на-
родом настойчиво борются за 
ггеуклонпое развитие социали-
стической промышленности тру-
дящиеся Ленинграда и области. 
С 1950 года они увеличили вы-
пуск промышленной продукции 
почти на 70 процентов, а по 
таким отраслям тяжелой про-
мышленности, как цветная ме-

таллургия—на 132 прост , чер-
ная металлургия—на 83 проц., 
машиностроение — на 80 проц. 
Промышленные предприятия го-
рода и области успешно справи-
лись с планом по вы пуску ва-

ловой продукции ва первое по-
лугодие. По сравнению с соот-
ветствующим периодом прошло-

го года он увеличился: в про-
мышленности Ленинграда — на 

9 процентов, в промышленно-
сти области — на 11,4 процента. 

Вместе с тем докладчик ука-

зал на серьезные недостатки в 

работе промышленности. На ря-
де предприятий Ленинграда и 

области еще медленно внедряют-

ся н практику достижения нау-

ки н техники, недостаточно ме-

ханизируются и автоматизируют-

ся производственные процессы, 

неудовлетворительно ведется ра-
бота по созданию новых машин, 

мехапизмов, приборов, аппара-

туры, различных видов мате-

риалов. 

Развитие технического про-

гресса и промышленности во 

многом зависит от деятельности 

научно-исследовательских и 

проектных институтов, конструк-

торских бюро, вузов Ленингра-
да. Тем не менее работа мно-

гих ив них еще не отвечает 

возросшим запросам народного 

хозяйства. 

Тов. Козлов подробно останав-

ливается на задачах расшире-

ния специализации и коопери-

рования промышленности, даль-

нейшего повышения ответствен-

ности руководящих хозяйствен-
ны х органов sa состояние дел в 

промышленности, упорядочения 

штатов административно -управ-

ленческого аппарата. 

Мощным ревер°ом дальней-
шего подъема промышленности 

является непрерывный рост про-

изводительности труда. Коллек-
тивы предприятий Ленинграда и 

области в целом выполнили план 

по этому важней шему показате-

Ленинградской партийной 
лю. Однако 30 заводов и фаб-
рик не справились с заданием 
по повышению производительно-
сти труда. На некоторых пред-
приятиях Ленинграда н области 
имеется устаревшее, малопроиз-
водительное оборудование, слабо 
используется техника, не меха-
низированы вспомогательные 
работы, в больших размерах 
применяется ручной труд, не 
уделяется внимание улучшению 
качества продукции, ритмичной 
работе каждого иска и произ-
водствецного участка. 

Ленинградская промышлен-

ность располагает большими воз-

можностями для организации 
производства изделий массового 

потреблении. Но с этой задачей 
она пока справляется слабо. Ме-
стная промышленность и аро-
м ысловая кооперация прекрати-

ли выпуск многих наименований 
товаров, необходимых населе-

нию. 

На июльском Пленуме ЦК 
КПСС были подвергнуты справед-

ливой критике Областной коми-
тет и JТевинградский городской 
комитет партии, которые за об-
щим вы полнепием плана не за-

мечают провалов в работе от-

делыгы х предприятий. У нас 

много говорят о развитии тех-

нического прогресса, но практи-

чески в этом направлении мало 

делают. 

Нередко промышленные отде-

лы обкома, горкома м райкомов 
партии комплегстуготся мало-

опытными работниками, не об-
ладаю щими необходимым" тех-

ническими и экономическими 

знаниями и поэтому не умего-

гдими глубоко апализировать 

работу предприятий. 

Задача партийных,советских, 
профсоюзных, комсомольских 

организаций и хозяйственны х 

руководителей предприятий со-

стоит в том, чтобы добитым 
дальнейшего подъема промыш-

ленности на основе широкого 

внедрения в производство дости-

жений современной науки и 

техники, обеспечить безусловное 
выполнение государственного 

плана 1955 года каждым пред-

приятием по всем технико-эко-

номическим показателям. 

Далее докладчик подробно 
остановился на задачах Ленин-
градской партийной организации 

в деле дальнейшего подъема 

всех отраслей сел ы кого хозяй-
ства. 

Выполняя решения январско-

го Пленума ЦК КПСС, тружени-

ки деревни нашей области в 

текущем сельскохозяйственном 
году сдали государству продук-

тов животноводства больше, чем 

sa соответствующий период 

прошлого года. В колхозах и 

совхозах области увеличилось 

поголовье крупного рогатого 

скота и, в частности, коров. По -

вы шение продуктивности коров 

позволило колхозам и совхозам 

области успешно выполнить свои 

обязательства по поставкам го-

сударству продуктов животно-

водства. 

Вместе с тем н области имеет-

ся еще ряд районов, где разви-

тие животноводства находится 

на низком уровне. Попрежнему 
плохо обстоит с этим пело в кол-

хозах Приозерского, Осьминспо-
го, Оредежекого, Оятского и 

Кап шинского районов. 

Многие колхозы, b['ГС м сов-
хозы пеудовлетворительно вы-
полняют важнейшие задачи, по-
ставленные мюли киц Пленумом 
ЦК КПСС по проведению образ 
цового ухода ва посевами, обес-
печению животноводства корма-
ми. В ряде районов плохо ор-
ганизованы работы по подготов-
ке к уборке урожая. 

Областные управления сель-
ского хозяйства и совхозов, рай-
комы КПСС н исдллком ы рай-
советов, руководители МТС, кол-
хозов и совхозов должны при-
нять необходимые меры к уси-
лению темпов сенокошения и 
силогования с тем, чтобы план 
накопления кормов был выпол-
нен в каждом колхозе и совхо-
зе; обеспечить образповы й уход 
за посевами всех селыкохознй-
ственных культур, огобенно ку-
курузы; завершить в кратчай-
шие сроки гюцготовку к уборке 
урожаи с тем, чтобы пронести 
ее своевременно и без потерь, 
досрочно рассчитаться с госу-
дарством по всем видам поста-
вок сел ы кохозяйственггых про-
дуктов и сполна засыпать се-
менные фонды. 

значительная часть Доклада 
была посвящена советско-юго-
славским переговорах. Тов. Коз-
лов отметил, что Центральный 
Комитет КПСС еиинодушно одоб-
рил результаты переговоров 
между Правительственными Де-
легациями Советского Союза и 
Федеративной Народной Респуб-
лики Iгославии. Улучшение от-

ношений СССР и Югославии яв-

ляется новым вкладом в дело 

смягчения междупародной гга-

прпгкенности и укрепления де-

ла мира. Советские люди пол-

ностью разделяют и горячо под-
держивают миролюбивую поли-

тику Коммунистической партии 

и Советского правительства, 

одобряют советско-югославские 
переговоры. 

В заключение докладчик го-

ворит, что решение Пленума 
ЦК КПСС о созыве ХХ съезда 

Коммунистический партии Совет-
ского Союза вызвало нивы й 
подъем политической и произ-

водственной активности среди 

трудящихся Ленинграда и обла-
сти. Повсеместно развертывает-

ся соревнование за достойную 
встречу Х Х съезда партии. Пар-
тийные организации должны 

возглавить начавшееся соревно-

вание в честь съезда, еще вы-

ше поднять уровень организа-

ционной и политической работы. 

По докладу тов. Козлова раз-

вернулись оживленные прения. 

Все выступавшие отмечали, что 

трудящихся Ленинграда и обла-
сти с огромным воодушевлением 

встретили решения июльского 

Пленума ЦК КПСС. 

Секретари райкомов КПСС: 
Кировского — К. С. Чернявский, 
Московского — А. С. Рыжков, 

Ж дановского — П. В. Огромное, 
Невского — А. Д. Градобоев 

рассказали, что ва последнее 

время на предприятиях районов 

освоено иного новых машин, 

механизмов и приборов, прове-

дена значительная работа по 

внедрению передовой технологии 

и организации труда. Все боль-

шее распространение получают 

литье по выплавляемым моде-

лям, в скорлупочные формы, 

организа 
под давлением, скоростные ме-
тоды механической обработки й 

т. д. На ряде предприятий соз-

даны поточные лилии. 

Однако на некоторых заво-
дах и фабриках выпускаются 

машины и приборы устаревшей 
конструкции, крайне недоста-
точно используются достижения 
отечественной и зарубежной 
науки и техники, не всегда ак-

тивно поддерживаются ценные 
предложения рабочих, ин женер-
по-технических работников. На-
пример, ингкенер тов. Ермичев 
после долголетних творческих 
поисков сконструировал образец 
бесчелночного ткацкого станка, 

который прошел испытания на 
Резвоостровской фабрике. Но 
руководители 1'лавленхлоппрома 
не поддержали начинания нова-
тора, и фабрика попрехснему 
продолжает работать на старых, 

малопроизводительны х станках. 

Секретарь Ленинградского гор-

кома КПСС И. N. Замчевский 
посвятил свое выступление во-

просам усиления партийно -орга-

низационной и партийно -поли-

тической работы, улучшения 

руководства промышленностью. 

Он сказал, что до последнего 

времени Ленинградский горком, 

райкомы партии и первичные 

организации не вникали глубо-
ко в экономику предприятий, 
мало обращали внимания на ка-

чественные показатели работы 
промышленности. 

[Iромы шленность Ленинграда 
имеет огромные неиспользован-

вые резервы в деле дальнейше-
го роста производительности 

труда и увеличения вы-

пуска продукции. Установле-
но, например, что только за 

счет специализации машино-

строительных предприятий мож-

но увеличить рост производства 

на 30, а во многих случаях и 

на 100 процентов без расшире-

ния производственных площа-

дей и увеличения количества 

работающих. 

Председатель Ленинградского 
облсовпрофа Н. Н. Пнненицин 
отметил, что в решении задач, 

поставленных июльским Плену-
мом ЦК КПСС, большая -роль 

принадлежит профсоюзным ор-

ганизациям. Пх долг—повседнев-

но руководить социалистиче-

ским соревнованием, всемерно 

развивать производственную -ак-

тивность трудящихся. Но в этой 
работе имеется еще много фор-
мализма. На некоторых пред-

приятиях и стройках плохо ор-

ганизован труд людей, снабже-
ние материалами, инструмента-

ми, имеются существенные не-

достатки в планировании. Все 
это, естественно, снижает про-

изводительность труда, мешает 

широкому развертыванию со-

циалистического соревнования. 

Тов. Птеницин указал также, 

что на ряде предприятий слабо 
осуществляется партийное ру-

ководство профсоюзными коми-

тетами. 

Секретарь Выборгского гор-

кома КПСС Г. В. Максимов, 
рассказав о мерах, которые 

принимает сейчас городская 

партийная организация по реа-

лизации июльского Пленума 
ЦК КПСС, отметил, что обком 
КПСС слабо осуществляет руко-

водство промышленностью. Ра-
ботники отраслевых отделов о6 -

кома редко бывают 
приятиях, плохо внаи 

ние дел на местах. 

Серьезными не 

страдает также работ; 
промышленности. На 
тиях еленгосторф, 
тельность труда отсг 

ста заработной пла 

внедряются механиз 

няющие ручной труд 

— Наш район игр 

иую роль в снабжс] 
щихся Ленинграда 
заявил секретарь Нов 
го райкома КПСС С. 

ров. — Рыболовецкие 
тип ежегодно добываi 
тысяч центнеров про: 

они далеко не, исполг 

своих производствен 
ыожностей. Пи нап 

ни ю, настало время 

существующую драк 

нировапия по ры 

колхозам. Следовало 
ставить и м более 
возможность опрезел, 

водствеггну ю базу. 

Председатель Исполк 
градского областного 
п утатов трудящихся 

робьев в своем вг 

остановился на не 

работе местной промь 

области. Некоторые 
тия уже в течение 

лет не выполняют г 

изводства кирпича 
других изделий, сла( 
ва снижение себестоь 
дукции. Руководите 
промышленности пло. 

зуют средства, ассиг 

реконструкцию и стj 

заводов. 

Следует больше у)] 
мания, продолжает т 
комплексной перераб 
пользованию горючие 

Зола сжигаемых слаi 

ставляет-ценное сыр 
изводства строительг 
риалов и для сели кi 
ства. Гак, при им 
кислых почв она да( 
эффект, чем другие 
вы е удобрении. 

В прениях по до 
Козлова выступили l 

Все выступавшие г 
рили решение Пленуь 
по докладу товары 
Хрущева об итогах 
югославских перегог 
отмечали, что в итог 
реговоров осуществл 
поворот в советско•к 
отношениях, заложег 
основы для развить 
ственных отношений 
роннего сотрудничес 
обеими странами. 

Собрание партейнс 
единогласно принял 
цию, в которой одоб 
новления мюлыкогс 
Центрального Комитг 
и принимает их к в 
руководству и исполг 
брание заверило и' 
Комитет КПСС, что 
ская партийная о 
приложит все силы г 
шему претворению в 
шеннй июльского 
добьется новых успс 
полнепии хозяйствен 
ческих задач и внес 
ный вклад в дело 
коммунизма в вапзе' 

(Л 
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дежириая по Московсков,у отделению Московско-Рязанской же-

роАдороги лауреат Сталинской премии К. П. Королева явдяется 

IV 1 инициаторов социалистического соревнования за увеличе-

приеььа поездов. По предложению тон. Королеоой недавно орга-

онана комсомольско-молодежняя смена диспг.тчеров. 

На снимке: дежурная по Московскому отделению Московско-

ансной железной дороги К. П. Королева. , 

Строители вступают 

в соревнование 
,лллектив строительно-мон-

сного управления JVº 6 тре-

\t, 16 с чувством гордости 

свою Родину воспринял ре-

вия июльского Пленума ЦК 
fC. Эти документы — новое 

,веление заботы партии и 

иителы тва о благе народа. 

примооах из жизни своего 

1ова мы постоянно видим 

улучшаются жилищно-бы-
ые условия населения. Од-
грененно с проведением работ 
благоустройству, жилищному 

рителытву в нашем городе 

ется гавифика-ция квартир 

гящихся. В атом году госу-

ство отпустило на эти цели 

ее 1.400 тысяч рулей. 
голлектив нашего предприя-

заниыающийся газифика-
!й, в эти дни развертывает 

налистическое соревнование 

тесть ХХ съезда КПСС. У нас 

тало хороших производствен -

108, систематически перевы-

гяяющих нормы выработки, 
сотне образны труда, напри -

г, показывают землекопы 

гад тт. Макарова и Тихано-
I, слесари -монтажники брига -

т. Червытева, злектросвар-
ки тт. IОрьев, Смирнов и 

)гие другие. 

.ейчас в Больших Лучках в 

зын завершения основной 

ген трудоемких земляных ра-

, свяванны х с проведением 

иикации. Утке уложено бо-

I-х километров трубопро-
а. В домах, расположенных 

гетвертом квартале (улицы 

4ина, Кутузова, 1 Мая и 

габристов), ведутся одгото-

ельные работы по установке 

'Оаых колонок. В квартирах 

итированы газовые плиты. 

таено проведено испытание 

бовровода и внутриквартир-
аппарат ы. 

гоааективУр 
ед-

ат °ще ыаоянитьлебольй шой 

'ед работ на газификации ра-

его поселка. Необходимо в 

евие августа Проложить трас-

су газопровода по улице Сво-

боды через площадь у клуба 

ч Шахтерл и до газораспредели-

тельного поста, расположенного 

на улице Свердлова. Нужно так-

же закончить строительство га-

зораспределительпой станции 

на территории газосланцевого 
завода.. 

Для того, чтобы успешно под-

готовиться к пуску газопровода, 

руководителям газосланцевого 

завода и горисполкома необхо-
димо уже сейчас подумать о 

подготовке к этому периоду. 

Неплохо бы зксплуатационни-

кам в процессе строительства 

подробно изучить устройство 
подземной и вяутриквартирной 
систем газопровода. Это крайне 
необходимо, по, к сожалению, 

в этом направлении до сих пор 

ничего не делается, Очень важ-

но, чтобы население было за-

ранее подготовлено к пусково-

му периоду, хорошо знало пра-

вила пользования газом. 

Кроме того, сейчас имеются 

факты небрежного отношения к 

сохранению газовой аппаратуры 

в квартирах. Отдельные доыо-

хозяйки на вяутриквартирной 
аппаратуре устраивают вешалки 

для сушки белья. Только по 
этой причине в 92 квартирах 

было поломано 12 газовых счет-

чиков, допущена и другая пор-

ча аппаратуры. 

Необходимо также улучшить 
снабжение монтажников строи-
тельными материалами, отсут-
ствие которых тормозит соору-
жение газопровода. 

Коллектив строительно-мон-
тажного управления А'9 G тре-
ста № 16 соревнуется за бы-
стрейшее окончание работ по 
газификации поселка Большие 
Лучки, чтобы газовщики и строи-
тели быстрее получили бытовой 
баз. 

В. мдксимов, 
начальник участка строи-
тельно-монтажного управ-
ления № 6 треста № 16.  

тг г  

л0 СЛЕДАМ НЕОПУБЛИКОВАННОГО ПИСЬМА 
)т рабочего шахты № 1 

iавельева в редакцию нашей 

гоТ поступило письмо, в ко-

гна рилось о завышенных 

1I отделтовары Вмагазине 
рабочего снабже-Э треста «Ленинградславец» 

С°исьцо было направлено в 

для принятия мер. 

Помощник начальника ОРСа 
по кадрам т. Петров сообщил в 
редакцию, что факты подтвер-

дились. Заведующая магазином 
№ 14 Сигалова, допустившая 

обсчет покупателей, от занимае-
мой должности освобождена. 

Новаторами изобретателям- -- широкую ш рокую дорогу 
С конференции новаторов промышленных предприятий района 

На днях в клубе горняков мысли наносят волокита и бю- раздернуть массовое социали-

состоялась конференция новато- рократизм в рассмотрении и стическое соревнование на 

ров примытлеивых предприятий внедрении рационализаторских  предприятиях, спело внедрять 

вашего района. С докладом о предложений- Например, на 

состоянии технического про- тахте 1? 1 кочегаром т. Кри-

гресса и работе с раггона.тиза- вовосовым предложение об ив-

торами м изобретателями на готовлепии рычажного пгибера 

предприятиях района выступила к котельной у вольного люка 

заведующая промышленно-трат"- было нодаио 25 марта с. г., а 

спортвым отделом райкома КПСС рассмотрено это предложение 

т. Лазарева. 17 пан. другое его предложе-

Передовики промышленных ние о сжигании пылевихпого 

редприятий нашего города, — топлива в котельных ао сих пор 

сказала она, — внесли немалый не нашло своего применения. 

вклад в дело технического про- ГIодобпые факты имеют ме-

гресса на производстве. Пере- сто в строительном управлении 

носчик тахты Л? 2 т. Hваиов \º 2 треста •Газгланиестройр, 
в Прошлом году освоил метод на, газосаанпевом заводе в дру-

скоростной перепоски транспор- гих иредприятанх. 

тера тС'1'Р-30= и крепление ла- Больтии недостатком в рабо-

вы звеном в три человека. те с рационализаторами нвляет-

Уплотнив рабочий день и сокра- ся слабое обобщение, изучение 

тив время на вспомогательных н распрострянение их достиже-

операциях, производительность ний и опыта работы. Отдельные 
трупа этих рабочих увеличилась руководители иногда забывают, 

до 200 Процентов. Бригадиры что быстрое овладение методами 

проходчиков шахты Лº 2—т. 'Ги- работы лучших иредприятий и 

мофеев и шахты № 1—т. Маг- новаторов производства поаво-

ляников освоили метод рабиты ляет привести в действие огром-

на прохождении штреков четыре ные резервы, обеспечить рост 

цикла в сутки, что повысило производительности труда. уве-

приизводительыость труда рабо- личить выпуск продукции. зна-

чих до 185 процентов. Iia 15— чительао сократить издержки 

16 процентов возросла произво- производства н снизить ссбе-

лительность труда шахтных подъ- стоимость продукции. 

емиых установок на тахте В большингтво предприятий 

№ 1 благодаря внедрению по- слабо налажена тсхначескалг 

луавтоиатических штырей. информация. Районная газета 

Рационализаторские вреало- <Зыамя труда , степные газеты 

женин тт. Егорова, Краснова и н честное радиивещание не -

Васильева, внедренные на газо- удовлетворительно занимаются 

сланцевом заводе, позволили изучением и распространением 

предприятию обеспечить эконо- опыта передовиков, слабо по-

мню государственных средств, называют работу технических 

упростить конструкцию меха- советов, а также бюро по ра-

пизмов, улучшить работу их, инопатизаиии и изобрРтатель-
поднять производительность тру- ству. Райком профсоюза уголь -

да газовщиков. щиков (прп:+седатель т. Мали -

Заслуженной славой пользу гот- пива), руководители треста 

ся среди производственных кол- Лепинградслапеи= (главный 
лективов рационализаторы тт. Ка- инженер т. Загер) не уделяют 

валеров, Лазарев, Кречетов, должного внимания проведению 

Урванцев и Белорусов (строи- технических конференций, по-

тельное управление Лº 2 треста снищениых обмену опытом ра-

чl'азсланцестрийл), тт. Дурима- боты. За весь прошлый гол бы-

нов, Комаров н Герасимов (иен- ла проведена одна такая кип- 
тральная электростанпхя), ферсниня, в текущем голу это 

тт. Карнович, Румяппев н Ко- мероприятие совершенно «е 

стин (тахта № 3), тт. Рябков, проводилось. 
Воропаев и Горячее (строитель 3пачительиую помощь н раз 

ное управление Лº 2 треста витии технической мысли при-

чЛенинградсланегнл), тт. Кура- званы оказать технические биб-
нов, Лаптев н Мистачев (шах- лиотеки. }(о они на ряде вред -

та имени С. М. Кирова) и мно- приятий плохо укомплектованы 
гие другие. необходимой литературой. 

Но нужно отметить, — про- Останавливаясь на зада 

должает докладчик,—что в ра- чах, которые доставлены пс-
боте с рационализаторами до- реп работниками промыгплен-
нускаются большие недостатки, ностн радона, докладчик указа -

Технические советы ряда прев- ла, что сейчас передовая тех-
приятий очень слабо развивают ническая мысль, усилии всех 
рационализаторскую мысль, дан- горняков должны быть направ-
тельное время не рассматривают левы ва быстрейшее освоение 
предложения рабочих, иногда проектных мощностей тахт. на 
сдерживают внедрение нового в увеличение добычи сланца на 
производство. Особенно неудов-  существующих шахтах, чтобы 
летворительпо поставлена работа полностью обеспечить завод 
с рационализаторами на прел- местным сланпем. Работники 
прилтиях треста чЛенивград- строительных организаций обя-
сланенл, в Рудненской МТС, в заны повести решительную 
артели чСланцевекий мебель- борьбу за улучшение качества 
щикл в т. д. В силу этого чис- и удешевление выполняемых 
ло рационалмзаторив не растет, работ, за досрочные выполнение 
а кое где даже уменьшается. В производственных Планов. Мно-
строительном управлении \º 2 гое еще нужно сделать и кол -

треста чГазсланцестрийл (глав- дентину газосланцевого завода 
ний инженер т. Татаркин) в по улучшению работы своего 
прошлом году было 46 рагнио- Предприятия. Такая же задача 
нализаторов, а сейчас их ва- стоит и перед работниками 
считы вается только 25. В тре- местной промышленности. 
сто ч Ленинградсланеп= из 124 Чтобы успешно решить эти 
рапионализаторов, имеющихся в задачи, нужно обеспечить ши-
прошлом году, осталось лишь рокую дорогу рационализатор -

59 человек. Большой ущерб экой мысли, улучшить работу 
развитию передовой техиическоё технических советов в БРHЗов, 

в Производство г:се новое, пере-

довое. 

В обсуждении доклада т. Ла-
заревой припыли участие 12 че-

ловек. Маляр строительного 

уиравленил У? 2 треста <гаа-
слаицестройц т. Кавалеров под-

верг резкой критике руководи-

телей строительного управле-

ния за то, что омы совершенно 

неудовлетворительно работают с 

рационализаторами, сдерживают 

внедрение в производство пен-

ных предложений отдельных 

новаторов и этим глушат ра-

ционализаторскую мысль. Глав-
ный инженер т. Ч'атаркна пред-

почитает руководить производ-

ством из кабинета. Он бывает 
па строительных объектах очень 

редко и не более одного часа, 

с рабочими ые советуется, как 

лучше организовать груд, ис-

пользование механизмов и r. д. 

Затем т. Кавалеров отметил, 

что в строительном управлении 

плохо налажено нормирование, 

расцепки па одну и ту же ра-

боту меняются в течение меся-

ца несколько раз. 

Аппаратчик веда сероочистки 

газослаипсвого завода т. Гребе-
пюк рассказал о том, как кол-

лектив веха борется за Повы-

шеиие производителыности тру-

да, что уже внес в изыенепие 

технологии производства, Как 

рабочие осваивают смежные 

профессии. г►стапаиливаясь на 

недостатках в работе с рапио-

пализпторами, т. 1'ребснюк ука-

зал, что завод не располагает 

необходимой атгаратурой и ма-

териалами для более быстриго 
внедрении рационализаторских 

предложений в производство. 

Отделы гланног•о механика м 

главного энергетика очень ма-

ло помогают в работе рациина-

лизаторам н изобретателям . Ру -
ководстви завода не принимает 

необходимых мер, чтобы покон-

чить с мсдлительностг.ю в рас-

смотрении предложений рации-

нализаторов. 

— На шахте 1, сказал 

в своем выступлении кочегар 

т. Кривоноеоа, — не упорядочена 

работа бюро по раимонализации 

и ивобретателы тву. Предложе-
ния новаторов своевременно не 

рассматриваются, а главный 

инженер шахты т. Эадицекий 
проходит мимо :пик фактов. 

Начальник пятого участка 

шахты № 1 т. Лукьянеико от-

метил, что на шахте плохо ре-

шается подрос с механизацией 

трудоемких процессов производ-

ства. Об атом хорошо знают ра-

ботники технического отдела 

треста иЛенипградслаиец-', но 

они, бывая на шахте, мало 

интересуются этими вопросами, 

не поддерживают связь с раино-

пализаторами предприятии. 

В обсуждеггни доклада приня-

ли также участие тт. Конищев, 
Колесников, Андреева и Ворон-
цов (газосланцевый завод), 
т. Лисакогз (артель вСланцев-
ский мебельщик=), секретарь 

райкома КПСС т. Аптипов и 

другие. 

Участники конференции при-

няли мероприятия, направлен-

ные на устрацение отмеченных 

недостатков, дальнейгпее разви-

тие технического прогресса, до-

срочное выполнение производ-

ственных планов. 
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Полнее освещать в стенновке 

жизнь колхозной деревни 
Горячо одобряя решения июль-

ского IIленуиа ЦК КПСС, кол-
хозники сельхозартели имени 
Калинина и механизаторы Руд-
пенской тракторной бригады 
стремятся в этом году в достат-
ке обеспечить общественный 
скот грубыми и сочными кор-
мами. В колхозе имеются ши-
рокие возможности для того, 
чтобы провести эти работы в 
самые сжатые сроки и на вы-
соком уровне. здесь включены 
в работу три тракторных и не-
сколько копи ых косилок, ведет-
ся косьба трав вручную. 

Особенно успешно трудится 
на дальних покосах комплекс-
ная бригада колхозников, кото-
рую возглавляет т. ВОлинский. 
Колхозный машиговед т. г еме-

нов, работающий па конной ко-
силке, ежедневно неревыпол• 

пнет нормы выработки. 
Болыпуго помощь колхозни-

кам "а силосовании кормов ока-
зывают механизаторы М ТС. Н 
правильно поступает редколле-

гии стенной газеты «за уро-
жай', которая широко освещает 
трудовые будни колхозников и 

механизаторов, рассказывает о6 
опыте работы лучших тракто-
ристов и машиноведов, помо-

тает партийной организации и 

правлению колхоза бороться с 

недостатками. В очередном по-

кере стенновки помещена пере-

довая статья под заголовком 

«Все силы на заготовку кор-

мов», в которой па конкретных 
примерах рассказывается о тру-

довых делах колхозников и ме-

ханизаторов в период сепикоса, 

показы вастся ход заготовки кор-

мов, ставится задачи по даль-

ней шему развертыванию социа-

листического соревнования за 

быстрей шее проведение этик 

работ. 
В етенновке несколько кор-

респонденций поспи щены шеф-
ской помощи па заготовке кор-

мов и уходе за посевами. 

«Вместе с другими рабочими 
приехала я для оказания помо-

щи колхозникам сельхозартели 

имени Калинина,— говорится в 

письме ленинградской работни-
цы Л. IIакиной, — За прош ед-

шие две недели мне пришлось 

заниматься заготовкой кормов, 

пропалывать овощи и кукуру-

зу. Всегда стремилась честно 

относиться к порученному де-

лу, выполняла нормы выработ-
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ки па 120-130 процентов. 
(Вместе со мной хорошо потру-
дились рабочие И. Гаврилов, 
А. Родионова и многие другие. 
Сейчас м ы уезжаем в Ленин-
град и призываем остающихся 
в колхозе ваших товарищей ши-
роко развернуть социалистиче-
ское соревнование за быстрей-
шее окончание сеноуборочных 
работ». 

Стенгазета не проходит мимо 
недостатков. В одной из кор-
респонденций критикуется пло-
хая работа бригады студентов 
Ленинградского библиотечного 
института, которую возглавляет 
В. Дравков. 

«Труд в бригаде студентов,—
говорится в этой заметке, — ор-
ганивовап плохо. Рабочий день 
продолжается всего лишь 4-5 
часов, а в остальное время мо-
лодые девушки предпочитают 

отдыхать...» 

t1 следует заметить, что это 
критическое выступление стен-
ной газеты «за урожай» сыгра-
ло свою роль. за последнее вре-
мя бригада студентов заметно 
улучшила свою работу. 

Но вместе с тем в стенной га-

зете «за урожай» есть и недо-

статки. Стенновка проходит ми-

мо поступков отдельных неради-
вых колхозников, не подвергает 

их острой критике. Редколлегия 
упустила и такой важный во-

прос, как работа агитаторов сре-

ди полеводов и животноводов. 

В бригаде У? 4 до сих пор 
агитаторы еще не провели 

ни одной беседы с колхоз-
никами по материалам июльско-

го IIленуиа ЦК КПСС. Этим 
вопросом члены редколлегии не 
поинтересовались, считая, что 

руководит этой бригадой секре-

тарь парторганизации т. Богда-
нова и поэтому там должен 

быть порядок с агитапионно-

►ассовой работой. В действи-
тельности дело обстоит далеко не 

так. 

Такое же положение с аги-

тационно-массовой работой и в 
других полеводческих бригадах. 

Долг редколлегии стенной га-

зеты «За урожай» состоит в 

том, чтобы полнее отражать 

жизнь колхозной деревни в пе-

риод заготовки кормов и убор-
ки урожаи. Партийной органи 

нации колхоза имени Калинина 
необходимо оказать редколлегии 

помощь. 

IIa строптельстве куйбмшппско-

го гидроузла нагтупили горячие 

предпугковые дня. 

На снимке: общий вид правой 

камеры нижних судо.ходнгах гплю-

зов в момент заполнения волж-

ской водой. 

Растет спрос 

на книги 

МАГАЗИН Ленкни-
готорга, распо-

ложенный в поселке 
Большие Лучки, до-
срочно выполнил июль-
ский план товарооборо-
та. В течение ыесяпа 

продано населению по-

литической, художест-

венной, технической 
и сельскохозяйственной 
литературы па з ты-

сяча рублей больше, 
чем было предусмотре-

но заданием. 

В новые квартиры 
Около ста семей горняков, строителей, 

рабочих и служащих треста «Ленинград-

недавно получили ордера на пра-

во пользования новыми квартирами и ком-

натами. В новых квартирах — водопровод, 

ванные комнаты, а в двух домах, распо-

ложенных в поселке Большие Лучки, смон-

тировано также и центральное отопление. 

Новоселье справляют семьи: начальни-

ка горного участка шахты имени С. М. 
Кирова В. С. Воронюк, его заместителя—

А. В. Золотова, десятника внутришахтного 

транспорта 11. Г. Переяслова, навалоотбой-
щика Н. Д. Ерофеенко, проходчика В. В. 
Рудзинского и многих других. 

Пнi ь двухэтажных домов сдал в экс-

плуатацию за последнее время коллек-

тив строительного управления № 2 треста 

„Ленинграцсланец". Это -2.500 квадратных 

метров новой жилой площади. До конца 

года будет введено в эксплуатацию еще 

столько же. 

В миг 

иупьтт, 

3 после 
значит( 

рос спрос на 

культтовары. 

одним иагази 

товаров, на. 

в поселке Вод 
ки, продано 

радиоприемгги 
фотоаппарато 
других товар; 

Сейчас док 

прелъявлены 

заявки юна р 

ннки, телеви 

тоциклы, в, 

пианицо. 

Международный 
ИСТОРИЧЕСКОЕ' 

СОВЕЩАНИЕ 
Результаты Женевского со-

вещания Глав правительств че-

ты рех держав, закончившегося 
23 июля, одобрягот и привет-

ствуют простые люди ы видные 

государственные деятели, об-
щественность и печать во всех 

странах земного шара. 

Самое настойчивое требова-
ние народов — требование устра-

нить угрозу новой войны. Что-
бы добиться этого и создать 

условия для прочного и дли-

тельного мира, необходимо раз-

рндить международную напря-

женность, установить доверие 

между государствами, в первую 

очередь между великими держа-

вами. Женевское совещание 

сделало важный шаг в ттоы 

направлении. «Женевское сове-

щание,—подчеркнул в своей ре-

чи ва заключительном заседа-

нии Совещания Н. А Булганин, 
—привлекло к себе внимание 

народов всего мира и еще боль-
ше укрепило их волга к смяг-

чению международной напря-

женности, к прекращению «хо-

лодной войны'. 

Женевское совещание откры-

ло путь для решения важней-
ших международных проблей. 
В при пятых на заключительном 

заседании Совещания «Директи-
вах 1'лав правительств четырех 

держав министрам иностранных 

деле последним поручено встре-

титься в октябре нынешнего 

года в Женеве и продолжить 

рассмотрение вопросов: европей-

ская безопасность и Германия; 
разоружение; развитие контак-

тов между Востоком и западом. 

Эти вопросы, как известно, 

рассматривали на Совещании в 

Женеве Главы четырех прави-

тельств. В Директивах мини-

страм иностранныя дел они 

высказались за то, чтобы при 

создании европейской безопас-
ности были учтены интересы 

всех государств и права па ин-

дивидуальную и коллептивную 

оборону. Главы четырех прави-

тельств согласились, что разре-

шение германского вопроса 

должно быть осуществлено в 

соответствии с национальными 

интересами германского народа 

и интересами европейской бе-

зопасности. Участники Совеща-

ния указали в директивах, что 

они желают устранить угрозу 

вой ны н уменьшить бремя во-

оружений. Главы четырех пра-  

Сланцевская средняя 

продлила прием учащихся 

учебный год. 

вителытв заявили в директя-

вах о необходимости развития 

контактов (связей) между стра-

нами Востока и запада. Таким 
образом, Совещание в Женеве 
указало, как следует подойти к 

ряду важных вопросов между-

народной жизни с тем, чтобы 
решение их содействовало даль-

нейшему ослаблению междуна-

родной напряженности и, следо-

вательно, укреплению мира. 

Указывая на важность Же -

венского совещания и его ре-

шений, американская газета 

«Ньюйорк тайме» пишет: «Ат-
мосфера международных отно-

шений улучшились, начался 

период перемирия, в течение 

которого дипломаты смогут об-
суждать вопросы с большей лег-

костью и меньшей напряжен-

ностью, чем это было обычно 
до сих поре. В таком же духе 

высказы ваЮтся печать и пред-

ставители общественности во 

всех странах. При этом некото 

рые газеты указывают, что 

для дальнейшего ослабления 
международной напряженности 

и решения спорных междуна-

родных вопросов нужно преодо-

леть многочисленные трудности. 

Женевское совещание, однако, 

показало пути преодоления этих 

трудностей. Если всеми нами, 

заявил на заклточитсльном за-

седапни Женевского совещания 

Н. А. Булганин, будет проявлен 

тот яке дух сотрудничества, ко-

торый был проявлен здесь, в 

Женеве, то это верный залог 

того, что благородная цель под-

держания мира будет достигну-

та, и народы будут спокойн ы 

за свой завтрашний день. 

ПУТЬ К ОБЪЕДИНЕНИЮ 
ГЕРМАНИИ 

В холе Женевского совещания 

выявились два подхода к во-

просу об объединении Германии. 
западные державы предлагают 

осуществить объединение на 

основе ремилитаризации Запад-
ной Германии, на основе вклю-

чения объединенной Германии 
в западные военные блоки. 

Это—не реальный путь, так 

как он не учитывает обстанов-
ки, создавшейся в настоящее 

время, не учитывает интересов 

обзор 
немецкого народа и еi 

безопасности. 
В настоящее врем; 

вуют две Германии 
экономическими и г 

ны ми укладами — 1 

Демократическая I 
(ГДР) и Германская 
ная Республика (ГФ] 
иическое слияние обе 
Германии невозможн 

ский Союз предлага' 

ствить объединение Г 
демократическое и ьгн 

государство при номоi 

ния системы коллект 

зопасности в Европе, 
в ней на равных пр; 

чала ГДР и ГФР, а 

вии единой Германи 
ский Союз считает, ч 

ский вопрос невозмоя 

без участия самих не 

обходимо сближение 
и ГФР, что содейстн 
разрядке напряженное 

роне и укрепило бг 
между государствами. 

эта точка зрения 

решения германскоге 

была подтверждена 

пребывания Советско 
тел ытвенной делегаци 

вв Н. А. Буяганина 
Хрущева в Берлине. 
ры, происходившие 
с 24 по '27 июля ме} 
ской делегацией и п{ 
ляыи правительства 
явили единство взглг 
правительств на рея 
минского вопроса. 0( 
подтвердили во время 
ров свое стремление 
пению Германии на 
вых и демократичес 
лих. 

Немецкий народ е 
одобряет итоги пере] 
ветской Правительств] 
легадии в Берлине 
«Нейес Дейчланя» 
ваат, что эти перегон 
виция Советского Сою 
вещании в Женеве е 
единственно реальны 
объединению Герма 

зам. реА 
Н. ТЕРЕ 

ОБЪЯВЛЕНИЕ 

школа Ч'º 2 рабочей мол 
в школу до 15 августа на 1

ддмииистраи 
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